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"Un lutto la perdita dei capelli. Ma alle donne piace calvo. Avevo due certezze: il Papa e Rocco
Siffredi, sono crollate nell'arco di pochi anni. Se Siffredi, infatti, smette con il porno per me è la
fine. A quel punto manca solo Totti che lascia il calcio e si chiude un'epoca". Così l'attore
Nicolas Vaporidis ai microfoni di Ettore Petraroli e Rosario Verde nel corso del programma I
Radioattivi su Radio Club 91. "Lo scrivo sempre su twitter - aggiunge Vaporidis - Rocco tieni
duro: non lasciatelo solo sull'isola perché poi il crollo è fisiologico". L'attore, che è anche un
produttore indipendente, sottolinea: "Non sono De Laurentiis ma nel mio piccolo produco film.
Ho perso i capelli: è stato un lutto con tanto di cerimonia annessa. I pochi rimasti li chiamo per
nome e per cognome. Li ho tirati tutti e alé la vita continua. Ma alle donne piace calvo. Per non
soffrire li ho rasati e a pensarci questo look non mi dispiace".      E sul cinema: "Ultimamente si
ripete e stanca, sorprendere oggi è davvero difficile. Rimpiango i tempi in cui recitavo in film
adolescenziali ma era tanti capelli fa. All'epoca era una novità. C'è uno stallo creativo di idee.
C'è stato un momento in cui siamo stati agonizzanti nell'impasse creativo. Gli attori sono
sempre marionette a servizio del burattinaio del produttore. 
Il bacio passionale con Primo Reggiani ? "Solo finzione, siamo come fratelli" 
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Napoli: Cicogna per Mara Maionchi e Alberto Salerno: tra meno di un mese saranno di
nuovo nonni dopo il pargolo della figlia Giulia.

Cicogna per Mara Maionchi e Alberto Salerno: tra meno di un mese saranno di nuovo nonni
dopo il pargolo della figlia Giulia. La nipotina si chiamerà Mirtilla, "dovrà abituarsi ad essere
presa in giro" - rivela la madre. La bimba è la primogenita della figlia Camilla Salerno (all'ottavo
mese) che lo rivela ai microfoni di Radio Club 91 nel programma "I Radioattivi" condotto da
Ettore Petraroli e Rosario Verde e si chiede: "un giorno mi spiegheranno perché si chiama
dolce attesa". Camilla Salerno che ha fondato una sua etichetta, la Cimice Records "anche con
l'apporto economico dei miei genitori ma con le mie idee, con la libertà di fare la mia musica,
sostiene di avere, purtroppo il carattere determinato di madre (Mara Maionchi)" ma di non aver
ereditato "la sua dote di dire parolacce al momento giusto". E racconta della maternità: "la
ragazza che porto in grembo comincia ad essere pesantina. Dovrà abituarsi ad essere presa in
giro per il suo nome - ironizza la Salerno - Partorirò in ospedale.
E parla anche della difficoltà della discografia oggi: "non si stratta più di fare solo musica. I
dischi non si vendono più anzi oggi l'album è l'ultima cosa. Quel che conta è far proseliti, creare
passione intorno ad un personaggio e puntare ai live. La musica ristagna ma non c'è una
soluzione per il mercato discografico" 
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Napoli: "Sono drogato di web: mangio e posto. E mi sveglio alle 13,15.

"Sono drogato di web: mangio e posto. E mi sveglio alle 13,15. La critica è snob. Sono stanco
di essere calpestato dai critici che non fanno domande intelligenti. Anche se dopo ventinove
anni non ho ancora capito che musica faccio". Così Franco Ricciardi ospite di Ettore Petraroli e
Rosario Verde nel programma "I Radioattivi" in onda su Radio Club 91. "E' vero sono
dipendente dai social ma non voglio guarire". Il cantante partenopeo reduce dal David di
Donatello rivela inoltre di avere anche un profilo privato, oltre alla pagina aperta, "per pubblicare
ancora più in libertà e racconta di mettere i piedi a terra alle 13,15 e di sollevarli da terra alle 6
del mattino anche se amo il sole, il giorno e la notte mi fa paura. Ma è il momento in cui faccio
le cose migliori, tra cui la musica". E ancora: "La critica è snob non ascolta la musica che è in
giro: i critici non chiedono nulla di intelligente, sempre le stesse domande e mai dettagli profondi
della persona"
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